



„Rübezahl-Alm“

IN ELLMAU

REISEVERLAUF

Sie können von Ellmau aus mit der „Hartkaiserbahn“ oder zu Fuß zu der aus Film und Fernsehen bekannten „Rübezahl-Alm“ aufsteigen. Hier wurden unter anderem Szenen von „Der Bergdoktor“, „Wilder Kaiser“, oder „Die Hüttenwirtin“ gedreht, als auch eine der Sendungen „Lustige Musikanten“ aufgezeichnet. Die Rübezahl-Alm, früher auch unter „Kössleralm“ bekannt wurde im Jahre 1778 erbaut und befindet sich seit jeher in Familienbesitz. Genießen Sie die gemütlich urige Atmosphäre bei einer guten Brotzeit. Vom Hartkaiser aus haben Sie eine herrliche Aussicht auf die malerischen Naturbühnen der Region.

Rückfahrt: ca. 17:30 Uhr ab Ellmau

Leistungen:

- Treuepunkt
- Fahrt mit Sammüller-Omnibus

ZIELGEBIET

Österreich

Diese Reise ist zur Zeit nicht online buchbar.

Bitte senden Sie uns stattdessen eine Anfrage, oder nutzen Sie telefonisch unseren Kundenservice:

0 94 04 / 95 12 - 0

SAISON

✓ Frühling

REISEART

✓ Tagesfahrten



Sammüller GmbH
Deuerlingerstraße 10
D-93152 Nittendorf, Deutschland
0 94 04 / 95 12 - 0
<https://www.samuellergmbh.com>